

Côté

Valmont

ÉDITION
SEPTEMBRE 2022

N°12

JOURNAL
D'INFORMATIONS
MUNICIPALES



ÇA SE PASSE À VALMONT
Opération Ville propre



ÉTAT CIVIL
Les 100 ans d'Augustine Conrad



VALMONT AU FÉMININ
Les féminines de l'US Valmont

Horaires d'ouverture de la mairie

1, rue de la Mairie – 57 730 Valmont

Du lundi au jeudi de 8 h 00 à 12 h 00 et de 13 h 30 à 17 h 00

Le vendredi de 8 h 00 à 12 h 00

Tél. : 03 87 92 11 34 – Fax : 03 87 92 08 83

Courriel : accueil@mairiedevalmont.fr

Site Internet : www.mairie-valmont.com

Permanences du maire et de ses adjoints

Salvatore Coscarella

Maire – *Sur rendez-vous.*

Olga Kluczyk-Weiss

1^{re} adjointe en charge de la communication, de la création et de la gestion du conseil municipal jeunes, de la vie communale et du cadre de vie – *Sur rendez-vous.*

Béatrice Burtart

Adjointe en charge de la culture, de l'animation et de l'image de la ville/ Responsable du Centre Communal d'Action Sociale (CCAS) – *Sur rendez-vous.*

Nathalie Tourdot

Adjointe en charge de la vie associative et sportive, de la vie scolaire et de la jeunesse – *Sur rendez-vous.*

Jean Tourscher

Adjoint en charge de l'urbanisme, des travaux et de la gestion des forêts – *Sur rendez-vous* - jean.tourscher@mairiedevalmont.fr

Joël Thil

Adjoint en charge des finances, de la sécurité des bâtiments et du cimetière – *Sur rendez-vous.*

Accueil périscolaire - centré aéré - cantine

M. Laurent Bakowski, responsable accueil périscolaire au 06 42 97 63 50 ou par courriel periscolaire@mairiedevalmont.fr

Complexe André Lair

Rue du Stade – 57 730 Valmont

Contactez M. Laurent Bakowski - Tél. : 03 87 92 11 34

ou 06 42 97 63 50 - courriel :

periscolaire@mairiedevalmont.fr

Police municipale

Contact : M. Salvatore Rinoldo (03 87 92 11 34) & Thomas Olsommer.

Courriel : policemunicipale@mairiedevalmont.fr

Horaires cimetière

Horaires d'été : 8h à 20h du 01/05 au 31/10.

Horaires d'hiver : 8h à 18h du 01/11 au 30/04.

Horaires de La Poste

1 rue de la Mairie - 57730 Valmont :
du lundi au vendredi de 9h à 12h

Horaires déchèterie communautaire

La déchèterie de Valmont a harmonisé ses horaires d'accessibilité depuis le 1^{er} mars 2021 avec celles des communes de Morhange et L'Hôpital. Elle est ouverte tous les jours de la semaine de 9 h à 12 h et de 14 h à 18 h, mais fermée le lundi et le jeudi matin ainsi que le dimanche toute la journée.

Valmont : une ville où il fait bon vivre !

Oui, il fait bon vivre à Valmont. Qui pourrait en douter ? Le nombre de demandes pour venir habiter dans notre ville en est la démonstration.

Il est bon de rappeler que notre commune est marquée par l'importance des territoires agricoles (44,3 %), pour 18,7 % de zones urbanisées. 25% de notre ville sont couverts par de la forêt. S'il est vrai que notre territoire est en pleine mutation, nous faisons tout pour améliorer un cadre de vie agréable. L'attractivité de notre collectivité favorise l'émergence de nombreux projets privés, en parallèle de ceux portés par l'équipe municipale. Mais nous avons décidé de maîtriser l'urbanisation pour éviter que le charme de la commune ne soit affecté par des excès ou des dérapages ; mon objectif étant de préserver et protéger la nature.

De nombreux chantiers sont en cours ou vont l'être afin d'améliorer votre quotidien. En témoigne notamment l'aménagement de l'entrée de ville du côté du supermarché Lidl : des travaux de sécurisation de l'entrée de la grande surface qui profitent également aux entreprises installées depuis peu sur la commune. Par ailleurs, en concertation avec le bailleur Moselis, de nouvelles maisons sortent de terre rue de Nancy. Valmont s'agrandit mais de façon raisonnée. Nous avons perdu 200 habitants en dix ans mais nous arrivons à stabiliser le chiffre permettant d'éviter la fermeture de classes.

Nous insistons aussi sur les économies d'énergie, sujet plus que jamais d'actualité. Si le complexe André-Lair s'est refait une beauté, nous en avons aussi profité pour y installer des LED basse consommation. Tout comme nous l'avons fait dans le lotissement situé en face du cimetière.

Je vous souhaite à toutes et tous une bonne lecture de notre bulletin municipal de rentrée qui fait la part belle aux initiatives individuelles qui font le collectif et le vivre ensemble. Car c'est avant tout cela la vie d'une commune et n'oublions pas que nous sommes tous détenteurs des clefs de notre ville.

N'hésitez pas à venir rencontrer vos élus en mairie. Les échanges constructifs sont toujours bien accueillis.

Ensemble, continuons à bâtir une ville où chacune et chacun trouve sa place et envisageons l'avenir avec espérance et détermination, afin de maintenir une commune où il fait bon vivre.



Salvatore Coscarella

Maire de Valmont
Président de la Communauté
d'Agglomération Saint-Avold
Synergie

FEU D'ARTIFICE

Fête nationale réussie



500 personnes étaient présentes au feu d'artifice organisé par la municipalité et tiré sur le plan d'eau de Valmont. L'association des sapeurs-pompiers de Valmont a géré la restauration, avec la participation du DJ pour l'animation jusqu'au bout de la nuit.

ZOOM SUR...

Les effectifs de la rentrée scolaire 2022-2023

45 élèves à l'école Ebersborn
207 élèves à l'école maternelle les Hannetons
et à l'école élémentaire du Stade.

Valmont Opération Ville Propre

Sous l'impulsion de la 1^{re} adjointe Olga Kluczyk-Weiss, cette opération est le fruit des réflexions menées par les membres de la commission « vie communale et cadre de vie ». Un programme divers et varié, basé sur la notion des 3R : Réduire – Réutiliser – Recycler.

Exposition photos « ville et nature propres » réalisée par le club de photos Réflexes Images de Folschviller, s'est tenue en Mairie du 15 au 25 mars 2022.

Cette expo a sensibilisé tous les visiteurs, surtout l'ensemble des élèves de l'école primaire. Plus d'une centaine d'entre eux ont pu découvrir les photos en présence des photographes autour d'un quizz. En partenariat avec le Lions de Creutzwald, Les Collectes de lunettes/étuis et radiographies ont permis de récolter 325 paires réutilisables, 280 étuis et une centaine de kg de radiographies.

Animation en pied d'immeuble rue du Général de Gaulle avec la CASAS, CMSEA, VIVEST, VÉOLIA et la Commune sur le thème du tri sélectif - Samedi 19 mars 2022 de 9 h à 12 h.



Opération nettoyage « Valmont Ville Propre » le samedi 26 mars de 10 h à 12 h.

Pour clore cette quinzaine, cette opération a rassemblé une quarantaine de bénévoles dont treize JSP. 35 sacs de déchets divers ont ainsi été ramassés par les volontaires.



CÉRÉMONIE

Accueil des nouveaux habitants

Une cérémonie d'accueil des nouveaux arrivants a été organisée le 4 mars 2022 à la salle A. Lair. Une volonté de la municipalité de rencontrer les nouveaux valmontois qui se sont installés dans la commune en 2021. Le maire Salvatore Coscarella, et Olga Kluczyk-Weiss, 1^{re} adjointe ont animé cette soirée en présentant la commune et ses atouts : les élus, les commerces, les écoles, la vie associative entres autres. Ce fut également l'occasion de faire connaître Christopher Djerbi, un jeune photographe installé depuis 2021, rue de la Gare. À l'issue de la présentation, des échanges amicaux se sont tenus autour d'un « verre de bienvenue ». Une soirée appréciée de tous, à reconduire en 2023.



COMPLEXE ANDRÉ LAIR

Cap sur les économies

La période estivale a été l'occasion de mener quelques travaux au complexe André Lair. Si la peinture du plafond a été refaite, la municipalité a surtout insisté sur les économies d'énergie. En effet, le gymnase était encore alimenté de 24 lampes sodium avec une consommation de 20 kWh. Il y avait également autant de lampes de 150 watts qui ne fonctionnaient plus. Le tout a été remplacé par un éclairage Led de 14 lampes avec une consommation de 4 kWh.



ÉCOLE

Les sapeurs-pompiers en démonstration

Le 24 juin dernier, l'école de Valmont a accueilli les sapeurs-pompiers. Les élèves ont découvert le protocole de mise en sûreté et comment réagir en cas de danger imminent. Ils ont également eu l'occasion de monter à bord du camion, de manipuler la lance à incendie et de se familiariser aux gestes de premiers secours.



ZOOM SUR...

Les saisonniers



Les stagiaires de la 1^{re} semaine (du 6 au 22 juillet) : Yann Schwoerer et Noémie Imhof.



Ceux de la 2^e semaine (du 25 juillet au 9 août) : Line Appert-Raullin et Romain Steffen.



Et de la 3^e semaine (du 10 au 26 août) : Sarah Robert et Lana-Laura Prister.

EXPOSITION

Moselle terre d'histoire, terre d'avenir

Du 16 février au 4 mars dernier, la mairie de Valmont – sous l'égide d'Olga Kluczyk-Weiss, la 1^{re} adjointe, a accueilli une exposition intitulée «Moselle terre d'histoire, terre d'avenir» et réalisée par le Conseil d'Architecture, d'Urbanisme et de l'Environnement (CAUE). Objectif : appréhender l'évolution des sites emblématiques et des bâtiments majeurs de notre département au travers d'images du passé et du présent.



Cérémonie du 8 mai.



Bourse aux plantes et produits artisanaux.



Brocante du 19 juin 2022.



Cinéma en plein air.



Chasse aux œufs.



Les primevères et la décoration de Pâques devant la mairie.



Exposition des écoles et IME sur le thème de l'Afrique.



Les élèves de l'école «Les Hannetons» en sortie à la ferme.

EN IMAGES



Une Rose Un espoir à Valmont : Super U, le partenaire de la municipalité, a offert toutes les viennoiseries et collation pour le moment convivial.



Un cabinet infirmier de Valmont a organisé une collecte de médicaments, pansements, parapharmacie et matériel d'urgence en faveur du peuple Ukrainien. La municipalité remercie toutes les personnes qui sont venues déposer en mairie des vêtements, nécessaire de toilettes et denrées alimentaires. Enfin, la mairie...a arboré avec fierté, les couleurs de l'Ukraine.



Salon du bien-être.



Les mamies mises à l'honneur au club des aînés.



Une équipe d'élus et de bénévoles a remis le colis aux aînés d'une part, et d'autre part, pour le fleurissement, un bon cadeau de 30€ offert par la commune ainsi qu'une plante offerte par le SUPER U.



Fête du Marais.

Salvatore COSCARELLA
Maire de Valmont



Police municipale



Salvatore RINOLDO
Responsable



Thomas OLSOMMER
Agent de police

Administration



Nathalie KESSLER
Accueil
État-Civil
Service Postal



Isabelle MASSON
Service
communication



Sabine PENA
Service
comptabilité



Mélanie REITER
Service
urbanisme



Denis ESCH
Agent
administratif

Périscolaire



Laurent BAKOWSKI
Responsable



Marie-Claude FOUQUET
Animatrice



Roxane FRAU
Animatrice



Géraldine GROUTSCH
Animatrice



Aurélie LUTZ
Animatrice



Christine HAMANN
Directrice Générale des Services

Écoles & complexe A.Lair



Madeleine BAUER
Service Entretien
Salle Polyvalente



Rachel BAUMANN
ATSEM



Murielle DORNINGER
ATSEM



Christel HENRION
ATSEM



Michèle HUMBERT
ATSEM



Marie-Thérèse KLEIN
Service entretien
des écoles

Urbanisme et technique



Pascal JAOUAD
Directeur



Frédéric KLUN
Responsable



Jordan BAUMSTULLER
Agent des
services
techniques



François HENRION
Agent des
services
techniques



Tévin KLUN
Agent des
services
techniques



Éric LUCAS
Agent des
services
techniques

Naissances

05/03 OLMSCHIED INTERLIGGI

Livio Renaud

19/03 STEFANE Méline

Mariages

02/07 PARISOT Loïc et SALMERON Alexandra

11/06 FAURE Matthieu et GOSELIN Adeline

04/06 GORYNIA Marc et MONTINET Sandra

28/05 TOUDIC Jérémy et FABER Gwendoline

14/05 KIEFFER Olivier et MORHAIN Christelle

02/04 PIERRE Matthieu et HENRY Cécilia

Décès

06/01 LAFITEAU née BUSNEL Marie-Claire

31/01 CRÉPIN Philippe

28/02 MAZZOLA née WOHMANN Monique

12/03 HEMI Brahim

05/04 METZINGER Hugues

07/05 ME Alexis

26/06 GIRARD Christophe

26/07 CAMBONI née SULAS Grazia

20/08 GEISLER Roger

NOCES D'OR ET DE DIAMANT

La municipalité félicite tous les couples qui ont célébré leurs noces d'or ou de diamant.



M. et Mme Bernard DEMPT.



M. et Mme Daniel SCHREIBER.



M. et Mme Jean-François CRUMBACH.

ANNIVERSAIRE

La municipalité félicite Augustine Conrad qui a fêté ses 100 ans.



Ça roule pour Romain !

1 277 km en 10 jours. C'est la distance parcourue par Romain Kaufmann parti de Valmont, sa commune de résidence, pour rallier Nice. Pourquoi ? Par plaisir et pour l'amour du vélo.

Romain Kaufmann. Ce nom ne vous dit forcément pas grand-chose. Comme beaucoup d'entre nous, Romain est une personne lambda qui aime le sport. Lui, l'aime peut-être un peu plus que les autres. Cycliste dans l'âme, il a rallié Valmont à Nice du 25 avril au 5 mai dernier. Soit la bagatelle de près de 1 280 km en empruntant les itinéraires cyclables, plus connues sous le nom de voies vertes. « J'ai toujours fait du vélo. En tout-terrain ou sur la route. Mais pour abattre un tel kilométrage, le cyclotourisme s'imposait. » Pourquoi ? Pour éviter les dangers de la route et voir du paysage. « C'est une façon de découvrir la France autrement. » Le jeune homme, originaire de l'Hôpital et habitant de Valmont depuis une dizaine d'années, souhaitait aussi prendre le temps. Pas trop tout de même car 1 277 km en dix jours, cela représente 127 km quotidiens. « Il est clair qu'il faut pédaler. Au début, j'en faisais 140. A la fin du parcours, plus vallonné et plus sinueux du côté des Alpes de Haute-Provence, j'étais descendu à une moyenne de 100, 110 km. » Si les kilométrages sont fort respectables, ils ont été abattus sans assistance électrique et avec une vingtaine de kilos de «bagages». « Un voyage ne s'improvise pas. J'avais notamment prévu des habits civils pour sortir dîner le soir lorsque j'étais arrivé à mon point de chute* puis aussi le nécessaire pour réparer. » Même si en dix jours, Romain n'a rencontré aucun problème de fiabilité sur sa monture.

Vélocyclo en 2023

Comme cela ne lui suffisait pas, notre homme s'est aussi attaqué au GR20 du 15 au 25 juin dernier. Soit 180 km avec 14 000 m de dénivelé positif. « À mon sens, quelque chose de plus difficile que le vélo. » Si la Corse est sans conteste l'Île de Beauté, la



traverser de part en part est loin d'être une sinécure. Ici, point de «Airbnb» mais des refuges et surtout de la caillasse... « Avec 16 kg sur le dos, cela n'a pas été tout le temps une partie de plaisir. » Prochain challenge : La Vélocyclo, partie française de Atlantic Coast Route - EuroVelo 1, véloroute qui traverse la Bretagne et longe l'Atlantique jusqu'à la Côte basque par un parcours tonique et sauvage. Soit un périple de plus de 1 300 km de vélotourisme avec l'océan en toile de fond ! Entre Roscoff et Hendaye, près de 80 % du trajet se réalise sur des voies sans voiture. Romain ambitionne de le faire en 2023. « Cette année, ce sera trop juste puis il faut composer avec la famille. Ma femme est très conciliante tout comme mes enfants. Puis de tels défis m'aident beaucoup dans mon travail. » Technicien de maintenance dans l'industrie, le jeune homme voit dans la pratique sportive, la capacité du dépassement de soi et un bon moyen de gérer le stress. « Je pars du principe que tout le monde peut relever de tels défis à condition de s'en donner les moyens. » À bon entendeur.

**Romain avait établi son parcours en s'arrêtant chaque soir dans un «Airbnb».*



Les filles débarquent !

On peut être un petit club et faire de grandes choses. L'US Valmont l'a prouvé lors de cette saison 2021-2022 qui amorce un tournant dans son histoire avec l'émergence d'une section féminine.

Pour tout un chacun, cette saison 2021-2022 était porteuse d'espoirs. En effet, la crise sanitaire a marqué les esprits et surtout distendu les liens dans les associations sportives. L'objectif de la saison écoulée était de revenir à la normale. L'US Valmont a bénéficié, pour sa part, d'un engouement exceptionnel. « Nous comptons 275 licenciés », rappelle avec fierté Éric Humbert, le président. Dirigeant d'une entreprise de transports dans le civil, l'homme prend très à cœur son rôle au sein du club de football. « En raison de mes obligations professionnelles, je commence mes journées à 6 heures du matin et ne rentre chez moi qu'à partir de 20, 21 heures. Je mets un point d'honneur à être au stade tous les jours. » Une implication qui a eu des répercussions très positives sur le quotidien. « Si le club vit bien aujourd'hui, c'est avant tout parce que je suis entouré d'une équipe. Le comité est tout aussi impliqué voire



plus que moi ! » À commencer par les éducateurs de la section U8-U9 emmenés par Rachid Ait Oumgoun, transfuge du Wehneck. « Il s'agissait de reconstruire les fondations de la section. Un gros défi que nous avons pu relever car on m'a donné les moyens

de réussir. » Aujourd'hui, la catégorie affiche plus que complet avec une cinquantaine d'enfants inscrits. Le club se distingue également au sein d'autres catégories : entre autres, les U17 qui sont allés jusqu'en finale de Coupe de Moselle face à Boulay ou les U13 qui accèdent à la D1 cette saison.

Une marraine dans le conseil

Le dirigeant s'est lancé un nouveau défi : investir dans le football féminin. Ayant des désaccords profonds avec leur comité, l'équipe féminine de Grostenquin a trouvé refuge dans les rangs du club cher à Éric Humbert. « Elles sont dix-neuf au total, âgées de 17 à...55 ans ! Nathalie Tourdot, notre adjointe municipale en charge de la vie associative, séduite par le projet, est devenue leur marraine. Elle vient même s'entraîner avec le groupe », souligne le président. L'arrivée d'un convoi féminin a créé des émules. « Nous avons organisé deux journées de détection ces dernières semaines pour constituer d'autres équipes. » Affaire à suivre.



La relève se conjugue au féminin

La section féminine des Jeunes Sapeurs-Pompiers a été créée il y a déjà dix ans. Mais c'est depuis 2020 qu'elle connaît un véritable essor auprès des filles. Explications.

La Covid-19 a fait beaucoup de mal. À tous les niveaux. Outre la crise sanitaire au sens propre du terme, le coronavirus a aussi distillé son venin dans les relations sociales. Le bénévolat a aussi payé un lourd tribut. Tout comme le volontariat au sein du corps des sapeurs-pompiers. « Il y avait déjà une crise des vocations avant la Covid », rappelle David Steffen, pompier volontaire et formateur à la caserne de Valmont. « Aujourd'hui, nous ne sommes plus qu'une dizaine et on peine à trouver des gens. Nombre de jeunes ont commencé dans les JSP, font des études, trouvent un travail en s'éloignant bien souvent du cocon familial. Nous n'arrivons plus à les conserver. C'est aussi pour cette raison que nous cherchons des trentenaires et quadragénaires déjà installés dans la vie et qui ont envie de donner un peu de leur temps aux autres », poursuit David Steffen. Depuis deux ans, un autre phénomène – positif celui-là – touche le corps



des sapeurs-pompiers de Valmont. Les filles arrivent en force ! « La section féminine est loin d'être nouvelle. Mais en 2020, il y a eu un afflux de jeunes filles intéressées par le métier. » De bon augure pour l'avenir de la caserne et de la profession. « Sur les 11 jeunes inscrits en JSP pendant l'année scolaire 2020-2021, on ne dénombrait pas moins de 8 filles pour seulement 3 garçons. Nous sommes revenus à la parité en 2021-2022 avec 5 filles et 5 garçons. »

Contact plus facile

Les filles sont-elles un atout dans une caserne de sapeurs-pompiers ? « Tout à fait. Elles intellectualisent plus les gestes à effectuer et assimilent les cours plus rapidement que les garçons. Physiquement, elles accusent un peu le coup lorsqu'il s'agit de manipuler le matériel. Mais il faut savoir qu'aujourd'hui, seulement 15 % de nos sorties sont liées aux incendies, la majorité des interventions étant constituée par le secours aux personnes. D'autant plus que les filles ont souvent le contact plus facile avec des personnes en situation de fragilité. » Comme leurs collègues masculins, les JSP féminines ont quatre ans de formation. « La 1^{re} année qui se tient à la fois à Valmont et à Lachambre/Lixing-lès-Saint-Avold est consacrée aux notions de secourisme et d'incendie, la 2^e qui se déroule à Folschviller, est centrée autour des manœuvres en équipe, la 3^e est une révision des deux années précédentes avec un examen au bout. Enfin, la dernière année qui se passe à Saint-Avold, verra les plus assidus diplômés du brevet de cadet JSP. » À Valmont, elles sont 5 JSP 1^{re} année à accéder à l'échelon supérieur. La relève est donc assurée.

Les SAPEURS-POMPIERS de VALMONT recrutent

Unité Opérationnelle de VALMONT
1 Rue de la Mairie
57730 VALMONT

Afin de compléter leurs effectifs, les pompiers de Valmont procèdent à une phase de recrutement ! La caserne effectue environ 200 interventions annuelles.

- ✓ J'ai entre 16 et 60 ans
- ✓ J'habite à Valmont
- ✓ Je suis apte physiquement et mentalement
- ✓ Je peux me rendre disponible pour porter secours
- ✓ J'ai l'esprit d'équipe et l'envie d'adhérer aux valeurs des sapeurs-pompiers

Pour toutes demandes de renseignement veuillez contacter l'Adjudant SCHMIDT Christophe
06.08.02.95.99

100 % bénévole

Valmontoise depuis bien longtemps, Marie-Françoise Hasselmeier est une figure bien connue de la commune. Investie notamment auprès des seniors, la jeune retraitée ne compte pas son temps auprès des autres. Rencontre.

Joviale. Voici le qualificatif qui sied parfaitement à Marie-Françoise Hasselmeier. La jeune retraitée âgée de tout juste 65 ans, est souvent par monts et par vaux. « *Je suis proche des autres* », rappelle-t-elle avec le sourire. Au grand désespoir de son époux qui ne la voit pas assez souvent à son goût ! Celle qui a officié en tant que préparatrice en pharmacie pendant quarante-deux ans, en a vu défiler du monde. D'où un goût prononcé pour le contact. Il était donc normal qu'elle veuille s'investir dans la vie municipale. « *Ce que je fais depuis vingt ans.* » Conseillère municipale de 2002 à 2014, elle n'a ensuite plus brigué de place officielle mais est restée dans l'ombre pour aider les autres, assurant les fonctions du Centre communal d'action sociale. Puis, au départ de Roger Baumann, doyen des conseillers municipaux d'alors et chauffeur attitré de l'association du Club des Aînés, on lui a confié « les clés du camion », au sens propre comme au sens figuré ! « *En effet, je conduis le minibus des seniors aux courses et pour diverses sorties.* » Une sorte de transport à la demande qui a aussi eu une utilité capitale lors de la crise sanitaire. « *J'ai notamment emmené nos seniors se faire vacciner et j'ai prêté main-forte pour la distribution de colis à nos aînés car leur traditionnel repas avait été annulé.* » Pour autant, il n'y a pas que les seniors dans la vie de Marie-Françoise. Il y a tous les autres. Elle a également rejoint les rangs du Secours Populaire. « *Je peux aussi bien assurer les permanences administratives hebdomadaires, m'occuper de la distribution des denrées qu'emmener les gamins des bénéficiaires à des parcs d'attraction. Les missions sont diverses et variées.* »



Profiter de la vie

Cependant, Marie-Françoise déplore l'état d'esprit actuel qu'elle trouve trop individualiste. « *C'est généralisé. Les gens sortent de moins en moins, échangent de moins... La crise du Covid n'a rien arrangé, bien au contraire. Idem pour le bénévolat.* » Pourtant, près d'un Français sur quatre le pratique et donne de son temps au travers d'une structure associative. Ce qui conduit certains à parler de crise, c'est l'évolution profonde du bénévolat, avec des bénévoles plus exigeants, à la recherche de sens, désireux de voir l'utilité concrète de leur action, hésitant à s'engager régulièrement et dans la durée. Sans parler de la crise des vocations. Ce que n'a jamais ressenti la Valmontoise. Pour autant, elle n'en oublie pas de penser aux siens – elle a trois petits-enfants – et de profiter de la vie. « *Nous faisons du vélo, beaucoup de marche avec notamment une semaine dédiée dans les Vosges. Sans oublier un voyage, une fois par an, dans un pays d'Europe* ». Histoire de contenter son époux !



EXPRESSION DES GROUPES POLITIQUES

GROUPE VIVONS VALMONT

Chères valmontoises, Chers valmontois, en ces temps de rentrée, « Vivons Valmont » vous adresse ses meilleures pensées positives pour attaquer la reprise. Oui, cette période est sous tensions à tous les étages. Baisse du pouvoir d'achat, guerre en Ukraine, grandes périodes de sécheresse. De nombreux enjeux nous démontrent que nous devons avancer différemment, humblement, et en responsabilité. Beaucoup de facteurs pourraient entamer notre résilience. Et pourtant, nous devons avancer pour les générations futures. Nous battre aujourd'hui pour défendre leur avenir. Notre engagement a toujours été porté par nos valeurs humanistes, progressistes et pragmatiques. A l'instar de notre engagement pour la préservation de l'environnement et de la biodiversité (limitation des actions d'artificialisation des sols) nous oeuvrons également pour limiter les dérives d'une équipe majoritaire en place qui malheureusement n'ouvre guère les débats démocratiques à la table du conseil municipal, même au sein de leur groupe. Vous pourrez toujours compter sur Sandra et Christophe pour dialoguer, avec écoute et bienveillance, et construire. Contact : <https://vivonsvalmont.blogspot.com>

CONSEILLÈRE INDÉPENDANTE

Texte non remis

Calendrier des manifestations de septembre à décembre 2022

AU COMPLEXE ANDRÉ LAIR

17 septembre : Valmont sous les Etoiles.

24 et 25 septembre : Salon de la voyance et du bien-être. La restauration est assurée par l'US Valmont.

Du 3 au 8 octobre : Opération Brioches de l'Amitié en partenariat avec les associations de la commune.

9 octobre : exposition organisée par l'association des collectionneurs naboriens.

29 octobre : Halloween organisé par l'association de Petits Cailloux.

6 novembre : Repas de l'amicale organisé par l'amicale des Chasseurs du Marais.

13 novembre : Bourse aux jouets organisé par la M.A.V.

18 novembre : Soirée Beaujolais organisé par les Arboriculteurs.

27 novembre : Banquet sainte Barbe organisé par l'association des Ouvriers et Mineurs.

31 décembre : Réveillon de St Sylvestre organisé par l'US Valmont.

Vous retrouverez tous ses événements avec les modalités d'inscriptions sur la page Facebook de Valmont : mairiedevalmont, sur PanneauPocket et sur le site mairie-valmont.com (page d'accueil > informations utiles).

SUPER Valmont

RD 910 A - 57730 VALMONT

03 87 92 54 53



Station service 24/24



8h à 20h du lundi au samedi

<http://www.facebook.com/superuvalmont>